



JUGADORES JÓVENES DE THE STRONGEST QUE ESPERAN UNA OPORTUNIDAD.

Norma establece inclusión de un futbolista Sub-20

El Comité Técnico de la Liga del Fútbol Profesional, recordó a los técnicos y dirigentes de los clubes, que en esta vigente la presencia de un jugador sub-20 en los partidos oficiales, durante los 90 minutos de manera obligatoria y que los 12 clubes deben acatar la disposición firmada por los mismos dirigentes.

En medio de rechazos de algún entrenador y futbolista que salió de las inferiores de su club, la norma se aplicará y los jugadores jóvenes tendrán la oportunidad de mostrarse por méritos propios y porque los prepararon, sin embargo es importante la mano de los directores técnicos que ahora deben armar futbolistas en las divisiones inferiores.

Esta medida hay que destacarla, porque finalmente los jóvenes jugadores tienen la opción de mostrarse ante los hinchas, quienes finalmente son lo que calificarán su actuación. Además les gusta observar a los futbolistas jóvenes en los clubes "ligueros" por mérito propio, pero para llegar a esta instancia, tiene que haber verdaderos directores técnicos que orienten a los noveles jugadores, es el caso de Bolívar y otros clubes que debemos felicitarlos, porque tienen una buena cantera.



LA PAZ FÚTBOL CLUB, ES OTRO DE LOS EQUIPOS QUE APUESTA POR LOS JÓVENES.

Alejandro Gómez a The Strongest

El futbolista y delantero Alejandro Gómez, que quedó desocupado, luego de haber cumplido su contrato con el club Blooming de Santa Cruz en el mes de diciembre del pasado año, fichará para el club Strongest y jugará la Copa Libertadores de América.

La información corresponde al presidente del club paceño Kurt Reinth, que anunció que tanto el cuerpo técnico como dirigentes, están de acuerdo en incorporarlo al equipo. Pero que también la Federación y la misma Liga deben dar su visto bueno y que el futbolista no tenga problemas para ser inscrito en el torneo internacional. Tomando en cuenta que los atigrados necesitan un refuerzo nacional y otro extranjero, aunque este último podría quedar sin efecto, ya que los tiempos se acortan para que el nuevo refuerzo se adapte a las exigencias del equipo.

El dirigente refirió "estamos hablando con Mauricio Soría para que podamos contratar un extranjero y un nacional, que es Alejandro Gómez para la Copa Libertadores de América, porque es un jugador de talla y de selección. Nos encantaría que venga a The Strongest y ahora depende mucho de la Federación de que lo tengamos en el equipo".

VIAJAN A POTOSÍ
El cuerpo técnico, luego de haber concluido sus entrenamientos, ha dispuesto que el equipo viaje a la ciudad de Potosí para disputar el encuentro ante el Nacional, en el primer compromiso del torneo oficial de la Liga del Fútbol Profesional.

Tanto dirigentes como el mismo cuerpo técnico, están confiados en el rendimiento de los jugadores y según se pudo apreciar durante los entrenamientos, el técnico Mauricio Soría mantendrá la conformación titular, excepto alguna variante que pretende incorporar en el cotejo ante los potosinos.

Falleció "Oto" Novillo, un amigo de verdad

Tras estar postrado por varios meses víctima de un cáncer, la mañana de este viernes dejó de existir el kinesiólogo de Wilstermann, Otoniel Novillo, emblema del club cochabambino, ya que en los años que estuvo en el equipo como kinesiólogo no ocultó su pasión por el rojo, "el conocimiento de la historia del club, los partidos de la Copa Libertadores, Liga en fin es una gran pérdida", se lamentaba el presidente del Club Wilstermann, Víctor Hugo López App.

Quienes conocieron al personaje lloran por su partida, pues siempre se caracterizó por ser un profesional que quiso a su club, que a propósito el pasado año reconoció su trabajo poniendo el nombre de "Otoniel Novillo" a su campo deportivo de la Laguna Alalay.

Novillo fue uno de los hombres más queridos del club cochabambino, ya que en los años que estuvo en el equipo como kinesiólogo no ocultó su pasión por el rojo, "el conocimiento de la historia del club, los partidos de la Copa Libertadores, Liga en fin es una gran pérdida", se lamentaba el presidente del Club Wilstermann, Víctor Hugo López App.

FINALMENTE COMIENZA EL TORNEO DE LA LIGA



• *Poniendo en duda todo el movimiento del fútbol de los 12 clubes de la Liga, los sectores en conflicto, llegaron a un acuerdo, unos cedieron para enrolar a los desocupados, casi forzados a hacerlo y los otros tuvieron que presionar para llegar a esa instancia.*



ESTE SÁBADO FINALMENTE COMIENZA RODAR EL BALÓN EN EL TORNEO DE LA LIGA DEL FÚTBOL PROFESIONAL.

ra enrolar a los desocupados, casi forzados a hacerlo y los otros tuvieron que presionar para llegar a esa instancia.

En medio de amenazas de paralizar el torneo se movió Fabol, recurriendo a esa medida con el objetivo de que atiendan sus deman-

das, en sentido de que ninguno de los futbolistas se quede sin trabajo, y que al final lograron doblarle la mano de los dirigentes de los clubes y sus entidades representantes.

Entretanto la Liga del Fútbol Profesional como la Federación Boliviana de

Fútbol, sostuvieron la norma de no abrir el libro de pases, por considerar atentatorio a la economía de los clubes, siendo que recién en junio de este año se abrirá los nuevos registros, sin embargo y a cambio cedieron para que los futbolistas que estaban "colgados" retornen a sus equipos de origen y nuevamente sean recontratados, manteniendo los montos del primer certamen, con lo cual virtualmente conformaron a directivos de los Agremiados, aunque en el documento se tiene otras demandas que fueron atendidas por los clubes.

Hasta el último momento se negociaron las demandas, y la aceptación de ambos sectores, lo que dio luz verde para que comience este sábado el torneo Clausura de la Liga del Fútbol Profesional, con un partido en la ciudad de Montero, entre los clubes de Guabirá y La Paz Fútbol Club.

Hasta hace horas atrás, nadie tenía la seguridad de que el campeonato empiece tal cual estaba programado, sin embargo el acuerdo que firmaron dirigentes tanto de Fabol, Liga, Federación, puso en evidencia la fragilidad de las entidades del fútbol.

Luego de muchas vueltas se juega el primer partido

Este sábado a las 17:00 en el estadio Gilberto Parada, de Montero se abre el telón del Campeonato Clausura de la Liga, con la participación de los ligüeros que seguramente tratarán de arrancar en este certamen con buen pie para comenzar su largo camino en el afán de lograr una de las plazas para los campeonatos internacionales.

Cada uno de los equipos mostrará más del 80 por ciento de los jugadores que terminaron el campeonato Clausura en la misma planilla, mientras que el restante serán refuerzos que firmaron para esta temporada, en unos casos son del exterior, en otros nacionales que militaron en plantillas fuera del país y tienen la firme convicción de ser protagonistas en los elencos que ahora les toca jugar.

Los entrenadores de los equipos nacionales también deben formar sus equipos titulares incluyendo a un jugador Sub-20, pues así lo establece la norma para este certamen, medida que no fue bien recibida por la mayoría de los profesionales, pero tienen la obligación de acatar tomando en cuenta que los dirigentes en una reunión que se desarrolló el pasado año aprobaron la reglamentación del campeonato.

La mayoría de los planteles (excepto Real Potosí y Real Mamoré que entrenaron tras la fiesta de San Pedro, donde fueron exigidos físicamente para llegar al torneo en perfectas condiciones.

En otros casos se quedaron para trabajar en las distintas ciudades pero sin desdiseñar la parte física, porque también apuntan a una buena presentación, tomando en cuenta que está en juego cuatro premios, dos de la Copa Libertadores y dos de la Sudamericana.

Para el sábado y domingo se anticipa jornadas disputadas y atractivas, ya que seguramente todos los planteles, excepto Oriente Petrolero, mostrarán a sus nuevos refuerzos por tanto se anticipa que los estadios en cinco ciudades quedarán llenos. Además se debe considerar que el torneo Clausura se jugará bajo el sistema de todos contra todos y finalizará en el mes de mayo.

El sábado 28 el elenco de Guabirá, de Montero recibe la visita de La Paz Fútbol Club a las 17:00 en estadio Gilberto Parada. La fecha continuará un día después con los siguientes cotejos, en la ciudad de Trinidad el plantel de Real Mamoré enfrentará a Oriente Petrolero a las 16:00, en la Villa Imperial, Nacional Potosí jugará contra The Strongest a las 15:30.

En tanto que en Oruro el elenco de San José jugará contra Universitario a las 15:30; en Santa Cruz, Blooming enfrentará a Aurora a las 18:00 en el estadio Ramón Aguilera Costas. apg

Acuerdo y propuesta será presentada ante la FBF

El dirigente Roger Bello, confirmó la información al aseverar que efectivamente con Fabol llegaron a un acuerdo, "se pensaba que muchos futbolistas se quedaban sin contrato, pero al final se buscó una solución."

Hay una otra propuesta que se llevará al comité ejecutivo de la Federación Boliviana de Fútbol, que se reunirá el lunes en Santa Cruz, donde se hará conocer el planteamiento de modificación de algunos artículos de los artículos, que seguramente mejorará las normas tanto para los dirigentes como para los futbolistas.

Según el dirigente, el acuerdo con Fa-

bol pasó por reincorporar a los futbolistas a los clubes, ya que muchos quedaron sin trabajo y un otro sector que decidió irse al exterior "pero la mayoría tiene contrato y ese cambio de calendario que tuvimos a principios de año se ha superado o mejor dicho el impasse y hemos solucionado el tema del estatuto que estaba observado por los Agremiados".

Agregó que efectivamente no se abre el libro de pases hasta el mes de junio y que recién en ese mes, se realizará la apertura del libro de pases.

TORNEO LIGUERO

Según dirigentes de la Liga del Fútbol

Profesional, todo está preparado para iniciar el torneo este sábado, que incluso se tiene nominados a los árbitros para los encuentros de sábado y domingo.

CUATRO PREMIOS

Confirmando, que el certamen "liguero" se jugará en la modalidad de todos contra todos y estima que será más emocionante cada cotejo a jugarse en las regiones y que están en juego los cuatro premios que serán repartidos entre los 12 clubes, tomando en cuenta su ubicación en la tabla de posiciones.